



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sauveterre-de-Rouergue, le 08.11.2024

[Le Tremplin des Cent Vallées revient le 30 novembre]

Après une annulation partielle en juin dernier due à des conditions météorologiques défavorables, l'**AJAL** (Association Jeunesse Arts & Loisirs), en partenariat avec la **Mairie de Naucelle**, est ravie d'annoncer le **report du Tremplin des Cent Vallées**. Cet événement, qui a déjà révélé des talents tels qu'Aurélia, lauréate de la catégorie « espoir », se tiendra le samedi 30 novembre 2024, dans la salle des fêtes de Naucelle.

Le Tremplin des Cent Vallées a pour mission de promouvoir la pratique musicale et d'accompagner les groupes amateurs et émergents de l'Aveyron, tout en enrichissant l'offre culturelle en milieu rural. Depuis sa création en 2018, il a permis à de nombreux et nombreuses artistes de se produire et de grandir artistiquement.

[3 formations artistiques "aguerries" se produiront en soirée]

Dès 19h, la soirée débutera avec les trois formations sélectionnées dans la catégorie « aguerri ».

Oley : Ce rappeur au style singulier, révélé par sa participation à The Voice, marie une mélancolie intense à des punchlines percutantes. Ses morceaux plongent l'auditoire dans un univers dystopique empreint d'émotions puissantes et de rimes tranchantes.

La Flèche : Un groupe de pop-rock à l'énergie explosive, reconnu pour ses riffs profonds et ses transitions musicales captivantes. Avec des titres comme Sociétète, ils offrent un regard caustique et décalé sur le monde qui nous entoure.

Renaud R : Avec sa voix authentique et ses compositions intenses, Renaud R transporte le public dans un univers introspectif et captivant, où la profondeur des textes et l'originalité des mélodies se rencontrent pour créer une expérience immersive.

[Un final électrisant avec Antes & Madzes !]

La soirée se clôturera par la prestation du duo de rappeurs Antes & Madzes, connus pour leur rap aux influences rock et électro, rappelant l'esprit d'Orelsan et Set&Match.

Remplis d'humour et d'énergie, leurs morceaux évoquent le quotidien de deux jeunes de province qui ont grandi dans l'ennui. Au travers de chansons tristement drôles, ils transforment leurs plus grandes défaites en réussites, leur routine en aventure et leurs malheurs en grandes fêtes.

Retrouvez toutes les informations sur www.assoajal.fr

Un projet porté par l'AJAL en partenariat avec la mairie de Naucelle, soutenu par le Centre National de la Musique, la Région Occitanie, le département de l'Aveyron et Pays Ségali Communauté.

contact : Amélie BARBAN · com@assoajal.fr · 06 03 20 78 86